

Smalt Capital, nouveau partenaire de la French Tech Aix-Marseille

La French Tech Aix-Marseille a annoncé ce 24 avril un nouveau partenariat avec la société de gestion Smalt Capital.

De l'amorçage au développement, en passant par la transmission, Smalt Capital accompagne financièrement, techniquement et humainement les dirigeants d'entreprises et porteurs de projets.

Leur approche territoriale en fait un acteur phare de l'investissement d'Aix-Marseille, pour le grand public mais aussi pour les investisseurs institutionnels.

Le financement des startups est un des piliers d'actions de la French Tech Aix-Marseille. L'association vise, à travers ces partenariats, à créer des liens plus rapprochés entre les acteurs de l'investissement et les startups du territoire, pour permettre aux startups en cours de développement de trouver les bons partenaires de leur croissance.

“Nous sommes ravis de mettre en lumière les acteurs qui accompagnent les startups de notre écosystème au quotidien, pour leur permettre de se développer et de faire rayonner le territoire”. Diane Renaud, directrice générale de la French Tech Aix-Marseille.

Smalt Capital partage les valeurs de la promotion de la tech inclusive et durable avec la French Tech Aix-Marseille, en étant signataire depuis 2016 des Principes pour l'investissement responsable.

“ En tant qu'acteur du capital-investissement en Région Sud, il est tout naturel pour Smalt Capital de se positionner aux côtés de la French Tech Aix Marseille. Nous avons l'ambition d'accompagner les entreprises innovantes et responsables, qui portent des projets en faveur du développement économique et social. La French Tech est pour notre société de gestion un partenaire de premier choix avec qui nous partageons une vision commune pour l'avenir des entreprises de notre territoire ! ” - Nicolas Barras, Gérant chez Smalt Capital.

Les équipes de Smalt Capital seront présentes au Petit Bain de la French Tech Aix-Marseille le 3 mai, aux côtés d'autres structures d'investissement du territoire, pour une journée dédiée au financement à impact.



LA
FRENCH TECH
AIX-MARSEILLE
RÉGION SUD

A propos de la French Tech Aix-Marseille Région Sud :

La French Tech Aix-Marseille Région Sud est un collectif d'entrepreneurs et acteurs de l'écosystème tech et numérique du territoire. Sa feuille de route comprend cinq grands axes, en lien avec la stratégie portée par la Mission French Tech nationale :

- Fédérer et faire rayonner l'écosystème,
- Booster le financement des start-up,
- Accompagner à l'international,
- Nourrir un vivier de talents,
- Promouvoir la technologie durable et inclusive.

La French Tech Aix-Marseille est soutenue par ses partenaires :



Contact presse :

Jeanne Roques - jeanne@lafrenchtech-aixmarseille.fr
06 85 59 88 90

[LinkedIn](#) - [Twitter](#) - [Instagram](#) - [Facebook](#)